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Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta e cinco 8 

minutos, no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 9 

décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima qüinquagésima sétima reunião ordinária do 10 

Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 11 

Adriane da Silva Carvalho, Adroaldo Bauer Spindola Correa, Álvaro Dion Teixeira, Antônio 12 

Carlos da Costa Pinto, Cárin Cecília da Rosa Carvalho, Edson Zomar de Oliveira, Fabiana 13 

Zambiasi, Fabiane Borges Pavani, Guacyra Lima Ávila, Isabel Cristina Junqueira, Jardel de 14 

Borba Cunha, Luciana Eidt, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, Luis 15 

Ferrari Borba, Marilena Ruschel da Cunha, Marisa Ney Santos Pinho, Paulo Valentim 16 

Saldanha Fernandez, Pedro Luis da Silva Vargas, Renan da Silva Aguiar, Teresinha 17 

Casagrande e Valdemir de Souza Estran. A presidente Luciane Pereira da Silva dirigiu a 18 

sessão com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 01: 19 

Apresentação das Atas 021/2017 de 18/07/2017 e 022/2017 de 01/08/2017, aprovadas. 20 

EXPEDIENTE-ITEM 02: Informes: A Presidente Luciane Pereira da Silva sugeriu a fixação 21 

de um horário para término da sessão em função de estar agendada manifestação pública dos 22 

servidores em defesa do DMAE através de uma carreata. Informou também estar prevista 23 

uma entrevista coletiva de ex-diretores daquele Órgão, acerca do Projeto de Lei enviado pelo 24 

Executivo Municipal à Câmara de Vereadores. Em seguida procedeu a entrega ao Vice-25 

presidente deste Conselho e Diretor Geral do Previmpa, Renan da Silva Aguiar, do ofício nº 26 

06-2017 contendo a nota deste Conselho acerca da alteração da alíquota previdenciária, 27 

solicitando que seja dada publicidade à nota, bem como o encaminhamento ao chefe do 28 

Executivo Municipal e ao presidente da Câmara de Vereadores. O secretário Luis Fernando 29 

de Fraga Silva comunicou sobre o andamento dos trabalhos da Comissão Eleitoral 30 

encarregada de organizar as eleições dos Conselhos de Administração e Fiscal do Previmpa, 31 

relatando que possivelmente ocorrerá o adiamento da eleição para o mês de dezembro em 32 

virtude da necessidade de divulgação do edital em no mínimo dois veículos de comunicação, 33 

sendo que atualmente o município possui contrato em vigor com somente um. Informou que 34 

se este requisito não for cumprido, o processo eleitoral corre o risco de ser contestado 35 

judicialmente, e que para resolução deste problema, a Comissão Eleitoral está verificando a 36 

possibilidade de solicitar a inexigibilidade de licitação para contratação de mais veículos de 37 

comunicação para a divulgação dos editais relativos ao processo eleitoral. O Conselheiro 38 

Luís Ferrari Borba manifestou que o PL 11/17, que altera a LC 478/2002 e LC 133/1985, 39 

dentre outras, pode até ser distribuído para conhecimento dos conselheiros, já que não o foi 40 

anteriormente, contrariando a Lei, mas que o Conselho se abstenha de qualquer consideração 41 

a respeito antes de ter todos os seus elementos em mãos, incluindo resposta do ofício à 42 

Câmara de Vereadores pedindo a sustação da sua tramitação e o Cálculo Atuarial que estime 43 

o impacto da alteração das carreiras do Município no Previmpa. O vice-presidente Renan da 44 

Silva Aguiar esclareceu que foi protocolado pelo Secretário da Fazenda, expediente através 45 
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do SEI de nº 17.0.000058234-4 e encaminhado ao Previmpa para que sejam emitidos parecer 46 

jurídico, avaliação atuarial e análise por parte deste Conselho. Ficou acordado que o PL 47 

11/17 será distribuído através de email para que todos os conselheiros tomem conhecimento, 48 

e que o assunto não será discutido enquanto não se tiver resposta da Câmara Municipal sobre 49 

a solicitação da sustação da tramitação do projeto naquela Casa, bem como dos elementos 50 

necessários à análise e emissão de parecer por este Conselho. ORDEM DO DIA ITEM 01: O 51 

conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas procedeu a leitura do Parecer 018-2017, referente ao 52 

Termo de convênio com o Senac, tramitando através do processo 17.13.000003233-7, sendo 53 

o parecer aprovado por unanimidade. ORDEM DO DIA ITEM 02: O conselheiro Antônio 54 

Carlos da Costa Pinto solicitou a prorrogação do prazo para apresentação do Parecer 019-55 

2017, referente ao processo 17.13.000003265-5, que trata do PL do reparcelamento de 56 

débitos previdenciários, em virtude da necessidade de consulta à Secretaria de Previdência 57 

sobre alguns parcelamentos, bem como da necessidade de emissão de parecer jurídico, sendo 58 

aceito por todos participantes. ORDEM DO DIA ITEM 03: O vice-presidente Renan da Silva 59 

Aguiar efetuou a leitura do Parecer 016-2017, referente ao processo 17.13.000002626-4, que 60 

trata da minuta do PL do Comitê de Investimentos, sendo o parecer aprovado pelos 61 

presentes. Na seqüência solicitou a distribuição para parecer, do processo 009.002258.13.7, 62 

que trata da renovação do contrato com os Correios, bem como a apresentação do mesmo em 63 

sessão extraordinária deste Conselho, face o convênio ter expirado no dia vinte e quatro de 64 

julho passado, estando o Previmpa impossibilitado de enviar correspondência desde àquela 65 

data. O processo foi distribuído à conselheira Adriane da Silva Carvalho, sendo acordado que 66 

o Parecer 020-2017 será apresentado em sessão extraordinária a ser convocada para o dia dez 67 

de agosto de dois mil e dezessete.  ORDEM DO DIA ITEM 04: A conselheira Luciana Eidt 68 

iniciou a apresentação da minuta do PL referente às alterações da LC 478/2002 relativas ao 69 

benefício de pensão, as quais tramitam através do processo 17.13.000002629-9, sendo 70 

apresentado até o artigo 9º. Nada mais havendo a tratar, a presidente Luciane Pereira da Silva 71 

encerrou a sessão às onze horas e eu Luis Fernando de Fraga Silva lavro a presente Ata que 72 

após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  73 
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